

河内小学校通信

「河内小学校通信」はホームページでもご覧いただけます 文責 校長：鈴木裕之

性に関する指導教室

6月19日（金）助産師の吉岡利恵先生を講師にお招きして、「性に関する指導教室」を開きました。毎年行っている学習会です。午前中1時間ずつ低・中・高学年に分かれ、各々の発達段階に応じたお話をして頂きました。事後に吉岡先生にお礼のお手紙を書きました。素直で瑞々しく率直な感想や考えが書かれておりますのでご紹介いたします。



【1年】

- ・ ありがとうございます。おかあさんにやさしくしたいとおもいます。【近藤豪介】
- ・ あかちゃんおもいなとおもいました。あかちゃんがおれんじいろのふくろのなかにいるのがびっくりしました。おしえてくれてありがとうございます。【庭山 楓】
- ・ あかちゃんをだっこしたときおもかったです。いろいろおはなししてくれてありがとうございます。【半澤隆仁】
- ・ あかちゃんがおれんじいろのふくろのなかにいるのがわかってびっくりしました。あかちゃんがおもかったです。わたしもあかちゃんうみたいです。【古川愛琉】
- ・ いいおはなしでした。あかちゃんがかわいかったよ。あかちゃんおもかったよ。ありがとうございます。【古川千愛】
- ・ あかちゃんがおれんじいろのふくろのなかにいるのがびっくりしました。あかちゃんうまれるときちいさくてびっくりしました。りえせんせいおしえてくれてありがとうございます。【柳田啓翔】
- ・ はじめてあかちゃんをだっこしておもくてびっくりしました。かぞくをたいせつにしようとおもいます。なんでしんちょうはのびるんですか。りえせんせいありがとうございます。【柳田爽菜】

【2年】

- お母さんのおなかの中にえいようタンクがあって、それで赤ちゃんにえいようがおくられてせいちょうするんだとおしえてもらいました。『おへそのはたらき』がいいおべんきょうになりました。ありがとうございます。【石川陽菜】
- 男の子だけにあるおちんちんは、だいじなところだから、トイレとおふろとプールだけでパンツをぬぐんだとわかりました。おちんちんといってふざけないようにします。きょうはありがとうございます。【佐藤聖真】
- わたしは赤ちゃんのへそのおが生まれたときもついているということをはじめて学びました。あかちゃんのたいじゅうが3000グラムだとおしえてくれてありがとうございます。【橋本恵莉花】
- 今日はおへそのはたらきをおしえてもらいました。まずからだのことをおしえてもらいました。耳は聞くため、目は見るため。でも耳の聞こえない人は手話で話を聞くことができてよかったと思いました。【古川陽菜】
- 赤ちゃんをだっこしてちょっとはずかしかったです。おとうとのことを思い出しました。いっぱいたべて大きくなります。【古川龍聖】
- へそのはたらきは、いまはないけれどお母さんのおなかの中で、赤ちゃんにえいようをおくるへそのおだったとわかりました。ぼくがうまれて、ぼくのいえの人はよろこんでいます。ぼくはいのちをだいじにします。【村上颯祐】
- 赤ちゃんがおやゆびぐらいだとはしりませんでした。でもだんだん大きくなるとはすごいと思いました。お母さんが大きくしてたとわかりました。ありがとうございます。【村田雅衣奈】
- きょうはよしおかりえさんに赤ちゃんのべんきょうをおしえてもらいました。さいしょは「なぜいきてるの?」と、べんきょうがでて、ぼくはここにいるし、うごいてからといいました。さいごは赤ちゃんをだっこしたりせいくらべしたり手をくらべたりしてたのしかったです。ありがとうございます。【山本梗平】

【3年】

- きょうはおしえてくれてありがとうございます。すごくてのしかったです。またきてください。ぼくはまたきてほしいです。あそびにきてください。1年ごとにあいましょう。【二階堂空】
- いろいろおしえてくれてありがとうございます。いろいろ知ることができてたのしかったです。へそのおがえいようタンクにつながっているのを知れてよかったです。とてもあかちゃんのことを知ることができて楽しかったです。【二階堂なつ】
- わたしは赤ちゃんのおなかのなかをしりました。赤ちゃんをだっこするときおもかったです。でもかわいかったです。赤ちゃんのおなかの中はすごいものがあって大きくなってびっくりしました。【古川朱音】
- 2年生の時よりくわしくしれました。いのちのもとや人のたまごをはじめて見ておどろきました。どうやってえいようを赤ちゃんの体内におくっているのですか。【宗形 祐】
- 生まれたばかりの赤ちゃんには、なんでお母さんのへそのおというながいものがつながってるのか、わたしはよしおかりえ先生に、いろいろおしえてもらってよくわかりました。【柳田陽菜】

【4年】

- わたしは赤ちゃんの体重やどうやってうまれるかがわかりました。先生の話聞いてたらそだちかたがわかりました。こどもができたらしきくきびしくしてあげます。【遠藤楓佳】
- 赤ちゃんの育ちを教えてくださいありがとうございます。赤ちゃんはなぜおなかの中でけったりたいたりするのですか。生まれたとき体重が少なくてもだいじょうぶですか。【佐藤羽蘭】
- ぼくはこんなに小さかったのに、もうおおきくなったんだなあと思いました。ぼくら子どものせいちょうははやいなあと思いました。しつもんです。いのちの元は女の人の中にいるのですか。男ですか。【鈴木智尋】
- わたしはいのちの元と赤ちゃんのたまごが出会ったときにせっけいずが出るのが

なぜかしらないので、こんどおしえてください。【庭山 桜】

- わたしたちは食べ物がなくともお母さんからえいようをもらっていきいけるとはじめてききました。しつもんです。なぜおしりからうむときはますいをかけないでそのままうむんですか。きょうはいろんなことがわかってよかったです。【橋本莉菜】
- 人間はたまごで生まれないので、たまごはないと思っていたけど、赤ちゃんのたまごがあるとは知りませんでした。へそのおはお母さんのおへそとつながっていると思っていたけど、えいようタンクとつながっていておどろきました。ぎもんに思ったことは、女の子は赤ちゃんの時から赤ちゃんのたまごをもっているのですか。【古川蒼惟】
- 今日はありがとうございます。ぼくは赤ちゃんのたまごがあるなんて考えたことありませんでした。あとしつもんです。お母さんはトイレどうするんですか。【古川工雅】
- わたしは6月19日がたんじょう日でした。吉岡利恵先生と勉強した日でした。わたしは2400グラムぐらいとママに言われてかるかったんだなと思いました。赤ちゃんは小さいあなからでてくるとお母さんも赤ちゃんもいたいんだなと思いました。赤ちゃんはおなかにいるときなんグラムですか。【柳田莉緒】

【5年】

- SNSではいろいろこわいことがあるとわかりました。もしSNSで知りあった人が大人だとするととてもこわいです。ぼう言でもぼう力になることをはじめて知りました。来年もまたよろしくおねがいします。【伊藤遥輝】
- SNSや暴力、思春期のことを教えてくださりありがとうございます。わたしは5・6年の中で少し身長が低く、とてもなやんでいました。そこで吉岡利恵先生の思春期のことや暴力などについての話を聞いたらとても安心しました。また、SNSのことについての話に興味を持ちました。SNSはきけんなこともあるんだなと思いました。ありがとうございます。【古川美玖】
- この間はSNSのことや暴力のことを教えてくださりありがとうございます。SNSのなかで知り合った人は同じ学年か分からないので、きけんだということがわかりました。暴力のことは悪口を言ったりなぐったりしたところを見たりやられたりやったことはないけど、そんなことがあったらちゅういしたいと思います。【保科凧咲】
- ぼくは、SNSはきけんだということを知っていて、もっと知れてよかったです。インターネットでは知らない人とはつながってはいけないということについて知ってはいたけど、おく深くもっと知れたのでよかったです。【吉田陽仁】

【6年】

- この前はぼくたちにいろいろな話をしてくださってありがとうございます。ぼくは今、インターネットでゲームをしています。名前や顔などを知らない人がいっぱいいます。しかもそのゲームは話をできるゲームなので変なさそいなどをされてもことわるようにします。あとゲームでよく分からない広告なども開かないようにします。本当にありがとうございます。【染谷真悟】
- 吉岡利恵先生、六年間「性に関する指導」をしてくださってありがとうございます。特に勉強になったところがあります。6年生の「SNSのゆうかい事件」の時です。ゆうかい事件の話の時、コメントの所に住所を書くなどの事を言っていた時に「SNS」は怖いなと思いました。最近暴力のニュースが流れる時に、「あ～またか。」と思っています。ありがとうございます。【武田 力】
- ありがとうございます。【二階堂大治郎】
- 先週はおいそがしいなか来てくださりありがとうございます。映像もあって分かりやすかったです。細かいことも書いてあったので、これはこうゆうことがあるなどが頭のそんなによくはない私にもとても理解できました。私が心配だったのが、SNSやオンラインゲームです。私はやっていませんが、兄が知らない人と話せるチャットがあるゲームをやっているの注意してほしいと思いました。もう6年生なので最後でしたが、とても楽しかったです。【半澤美貴】
- 今回最後の授業を受けて分かったことは、自分の考えは他人とは違うという所です。なぜかという、私は自分が思ったものに手をあげるという時に、私はいつもみんな

とちがう方を思うけど、みんなと同じ方に手をあげてしまいます。なので、今度からは自分の思う方に自信をもって手をあげたいと思います。そして、暴力はなぐるなどかと思っていただけ、言葉などでも暴力だということが分かりました。ありがとうございました。【古川琶乃音】

- ・ SNSで知り合った人に今度会おうよって言われても会わないようにしたいです。今はSNSはやっていないけど高校生になったらやると思うので、知らない人とは会わないようにします。思ったことは口にしてはだめだけど、正しいことだというのがすごい心のささえになりました。ありがとうございました。暴力はなぐるやけるしかないと思っていただけ、言葉の暴力もあることを知りました。今度から相手の気持ちを考えて話したいです。6年間本当にありがとうございました。【星 珀亜】
- ・ 先週の金曜日に教えていただいたこと大変勉強になりました。ぼくは、インターネットを使うゲームをたくさん持っていて吉岡先生の話聞き少しインターネットを使うゲームが怖くなりました。ぼくは、これから知らない人からフレンドになろうよとかを言われてもフレンドにならないように気を付けます。SNSのこわさを教えてくれてありがとうございました。【山本陽斗】

プール学習が始まります

梅雨時らしい曇天と雨降りの空模様となっております。ムシムシしたり「梅雨寒」だったり快適に過ごすにも一苦労する時期ですが、雨に洗い流された山の緑が美しく、「梅雨の雨を飲んで育つ」といわれるイサキや鰯・ハモがおいしい季節でもあります。ザルに並べた梅もあちこちで見られます。夏至も過ぎ、季節は本格的な夏へと向かっています。プール学習の始まりです。29日(月)の全校集会で「プール開き」を行います。「3密に配慮しながら」という条件が付きますが、一人ひとりが安全に安心して思う存分身体を動かし水に親しめるよう指導していきます。

7月の行事予定

3日(金) 心電図(1・4年)	15日(水) 児童会活動
6日(月) 全校朝の会	23日(木) 祝日:海の日
7日(火) 方部子ども会	24日(金) 祝日:スポーツの日
7日(火) 家庭訪問②	28日(木) 集金日
8日(水) クラブ活動	31日(金) 第1学期終業式 11:55下校
9日(木) 家庭訪問③	
10日(金) 友だちの日・困り事調査	~8月19日(水) 夏季休業
10日(金) 家庭訪問④	8月20日(木) 第2学期始業式 11:55下校
14日(火) 尿検査3次	

